La muerte de Jesús

Mateo 26:36 – 27:66; Marco 14:32 – 15:47; Lucas 22:39 – 23:56; Juan 18:1 – 19:42

Jesús y sus seguidores salieron del lugar donde cenaron y fueron a un jardín. Lleno de tristeza y profunda angustia, Jesús se adelantó para orar. "Padre," le dijo, "si quieres, aparta de mí este sufrimiento; pero que no se haga lo que yo quiero, sino lo que Tú quieres".

De repente llegaron más de doscientos soldados armados. Junto con ellos fueron algunos líderes del templo, dirigido por Judas, quien era uno de los doce seguidores de confianza de Jesús. Los soldados arrestaron a Jesús y lo llevaron a los líderes principales del pueblo.

Se reunieron los ancianos del pueblo y llevaron a Jesús ante la asamblea. Por envidia y celos, los jefes buscaban falsos testigos para llevar cargas contra Jesús para que lo condenara a muerte. Lo llevaron al gobernador para acusarlo de haberse levantado contra el rey del imperio.

El gobernador le hizo muchas preguntas a Jesús. Él no encontró nada para culparlo, entonces quería soltarlo. Los líderes religiosos gritaron, "Si lo suelta, no es amigo del rey. Mate a ese hombre para que no pueda causar más problemas en nuestra nación." La multitud también gritó, "Mátelo, mátelo!"

El gobernador mandó a los soldados a castigar a Jesús. Los soldados le quitaron la ropa, le dieron golpes y le escupieron en su cara. También trenzaron una corona hecha de espinas y se la pusieron sobre la cabeza. Con un látigo azotaron a Jesús. Mientras torturaban a Jesús y se burlaron de Él diciendo, "Que viva el rey".

Cuando terminaron, los soldados llevaron a Jesús a una colina en el pueblo donde castigaban a todos los criminales. Pusieron a Jesús sobre una cruz hecha de madera. Clavaron sus manos y sus pies a la madera. Después, levantaron la cruz para que todos pudieran verlo. Jesús dijo, "Padre, perdónalos porque no saben lo que hacen."

La gente que pasaba por allí, se burlaba de Él. Los líderes del pueblo pasaron diciendo, "Salvó a otros, ¿por qué no se salva a si mismo"? Si de verdad eres el hijo de Dios, bájate de la cruz, y creeremos en ti".

Al medio día hasta las tres de la tarde, la tierra quedó en oscuridad. Jesús grito con fuerza, "Padre porque me has desamparado"? Sabiendo que ya todo había terminado dijo, "todo está cumplido", y murió.

Al llegar la noche, un hombre del pueblo pidió el cuerpo de Jesús, lo envolvió en una sábana, lo puso en un sepulcro hecho de piedra y cerró la entrada con una piedra enorme. El gobernador mandó a sellar el sepulcro y puso soldados para guardarlo. Algunos de los seguidores de Jesús fueron para ver dónde habían puesto el cuerpo.

La muerte de Jesús Preguntas para conversar: **REPASAR:** 1. ¿Por qué fue Jesús a un jardín? 2. ¿Cuántos soldados llegaron al jardín? ¿Con qué propósito llegaron los soldados? 3. ¿Cuál de los discípulos llegó con los soldados? 4. Arrestaron a Jesús y luego ¿a quién lo llevaron? 5. Después del primer juicio, ¿a dónde llevaron a Jesús? 6. ¿Qué le hizo el gobernador a Jesús? 7. Luego, Jesús llevó la cruz de madera a una colina y la gente se burlaba de él. Dijeron, "Puedes salvar a otros, pero ______? Si te bajas de la cruz ______." 8. Justo antes de morir, ¿qué dijo Jesús? 9. ¿Dónde pusieron el cuerpo de Jesús? 10. ¿Cómo encerraron el sepulcro? <u>PENSAR</u> ¿Qué le gusta de esta historia? ...¿no le gusta? ¿Qué nos muestra del corazón de la humanidad? ¿Qué nos muestra del corazón de Dios? 1. ¿Por qué consideró necesario Jesús orar en el jardín? 2. ¿Por qué piensas que enviaron tantos soldados para arrestar a Jesús? 3. ¿Por qué era necesario tener varios juicios después de haber arrestado a Jesús? 4. ¿Por qué el gobernador no quiso hacer un veredicto contra Jesús? 5. Jesús tenía el poder de derrotar todos sus enemigos. ¿Por qué no ejerció ese poder?

6. ¿Qué piensa de los que se burlaban de Jesús?

7. ¿Por qué dijo Jesús, "Todo está cumplido"? ¿Qué significa?

- 8. Sellaron la tumba con una piedra enorme, y muchos soldados lo guardaron. ¿Por qué es importante mencionar este hecho?
- 9. ¿Cuál es el tema central de esta historia?